



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Los países emergentes no lo van a tener fácil para salir de la crisis tras la Covid

La recuperación se va a ver frenada por las consecuencias de la pandemia

Ya ha pasado más de año y medio desde que la pandemia de coronavirus se extendió por todo el mundo con [graves efectos económicos](#). Las restricciones de movilidad ordenadas por los gobiernos para evitar la extensión del virus provocaron la paralización de buena parte de la actividad económica y del comercio mundial, con el consiguiente **hundimiento del PIB de todos los países** a niveles que no se recordaban.

A tenor de los que ha ocurrido este año y medio, en el que se pasaba de la euforia más o menos contenida por la reducción de casos a la implantación de nuevas restricciones por la aparición de una nueva cepa, siempre hay que hablar con la boca pequeña cuando nos referimos a la salida de la crisis. Sin embargo, parece que esta vez la extensión de la vacunación a amplias capas de la población y las medidas de estímulo económico que están adoptando algunos estados o instituciones como la Unión Europea están surtiend ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |